

新年明けましておめでとうござい
ます。
平成30年の幕開けです。今年も佳
き一年であることをお祈り申し上げ
ます。さて、天皇陛下のご退位にと
もない、平成という年号も2019
年の4月30日で幕を閉じます。
個人的にはあつという間の30年
でした。社会人になりたての頃でし
たので、まだまだ世の中というものが
わからず右往左往していました。世
の中はバブル景気に浮かれ、銀行の
定期預金は7%くらいの利息がつ
いていました。昭和64年の1月7
日に昭和天皇が崩御され、翌1月
8日から平成へと改元されました。
1989年のことです。その数年後
バブルが崩壊し、日本は「失われた
20年」と呼ばれる低成長期に突入し
ていきます。みなさんにもそれぞれ
平成時代の思い出がおりだと推察
します。平成を健やかに暮らせる
といいなと願っています。
さて、昨年11月17日から3日間佐
賀県武雄市の「武雄物産まつり」に
手伝い要員としてお邪魔してきまし
た。2日間にわたり武雄市や姉妹都
市の物産などを販売するイベントで
す。雄武町のブースでは雄武漁協さ
ん提供の海産物を目一杯売りまし
た。30数年間に及ぶ友好関係は物品
販売にも顕著にあらわれます。「1
年間待ってましたよ」とばかりにホ
タテや鮭が売れていきました。佐賀
人は話し好きな方も多く、ブースで
は色々なお話をさせていただきまし



地域おこし協力隊が行く！

た。ありがとうございます。
宿泊先のホテルのそばには名物
武雄温泉もあり、いいお風呂をい
ただきました。あつ湯とぬる湯が
あり、ぬる湯でも温度は43度と熱
めです。あつ湯はなんと45度。湯
に浸かれる時間も数十秒でしたが、
お爺さんたちは平気の平左です。
朝風呂の会があり仲間
たちと毎朝顔を会わせ
てお互いの元気を確認
しあっているの聞きま
した。人懐っこいお爺さんたち
と話しているだけで十分な旅気
分にさせてくれる武雄物産まつ
りのお手伝いでした。



地域おこし協力隊
観光推進
支援員 佐藤 寧

Activity Report

地域おこし協力隊 ～活動レポート～



一輪車にのったぼく



サーブをする自分



門傳 悠人 くん



球を打つぼく



門傳 蒼人 くん



石井 尚樹 くん

Art Museum

小さな美術館 ～共栄小学校～

※学年は全て4年生

Fresh Talk

フレッシュトーク

「地域行政に携わる仕事が
してみたかった」
秩父別町出身で、お父さん
が議員である影響で、学生の
頃から地域行政に興味があっ
たと話します。
「よく父と地方行政について
議論をしていました。その中
で、私も父とは違う形で地域
行政にかかわっていきたく
思う様になりました。」それ
が、公務員を目指すきっかけ
になったと言います。
現在は、財務企画課でオホー
ツク紋別空港利用促進助成事
業やお試し暮らし住宅事業な
どを担当しています。
「まだ2年目なので、上司、
先輩から助言をいただきなが
ら業務を行っています。窓口

にいらっしやった方に、「分
かりやすかった、ありがと」
と声をかけていただけるとす
ごく嬉しいです。」「しっか
りと町民の方に分かりやすい説
明が出来る、行政のエキスパー
トになりたい」と今後の目標
について話してくれました。
プライベートでは、小学校
時代から音楽が趣味だとい
「テナーサックスやピアノを
弾くのが好きです。雄武町に
来てからはなかなか練習する
時間が取れないので、CDを
聞いてフレーズを覚えていま
す。」「いつかは町民の皆さん
と、音楽を通じて、合奏など
で触れ合う機会を作ってみ
たいです」と夢を話してくれま
した。



雄武町役場財務企画課
企画調整係勤務

もとむら とうへい
本村 昂平さん
(新町)

Kids

わんぱくキッズ (若草保育所) ～大きくなったら～



美容師
やまざき
りねちゃん



ケーキ屋さん
いしむら
きいちゃん



美容師
さわむら
ゆえちゃん